

Concejo de Puerto Montt compromete más de \$ 362 millones anuales para Arena

RECINTO DEPORTIVO. El cuerpo colegiado visó los gastos de operación y mantención por una década, en el marco de un proyecto del Gore de \$1.800 millones.



EL PLANTEL DE PUERTO MONTT BÀSQUETBOL SE PRESENTÓ AYER EN EL CONCEJO MUNICIPAL.

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

El Concejo Municipal de Puerto Montt aprobó en su sesión de #ayer# los costos operacionales y de mantención del Arena Puerto Montt. Esta medida fue solicitada por el Gobierno Regional (Gore) en el marco del proyecto de remodelación del recinto, iniciativa que representa una inversión regional de aproximadamente \$1.800 millones.

Este punto de la tabla fue visado por el alcalde Rodrigo Wainrighgt (RN) y por la totalidad de los ediles presentes: José Segura y Verónica Cárdenas (RN), Mirta Vega (Partido Republicano), Fernando Binder (Ind.-UDI), Evelyn Chávez (FA), Bárbara Cáceres (PL), Bárbara Álvarez (PPD), Valeria Baza (Ind.-UDI) y Sebastián Almonacid (PS). No asistió la concejala republicana Montserrat Müller. De esta forma, el cuerpo colegiado se comprometió

a cubrir, durante una década, más de \$362 millones anuales para la operación del recinto. Adicionalmente, se destinará un monto para su mantención que oscila entre los \$45.199.000 y los \$242.000.000 por el mismo período.

FONDOS REGIONALES

Rodrigo Wainrighgt explicó a los concejales que esta iniciativa se desarrolla como parte del proyecto que busca remodelar el recinto con fondos que provienen del Gobierno Regional. Asimismo, indicó que se trata de obras relevantes para transformar a la ciudad en la capital del deporte.

Además, recordó que ya llegó la cancha de básquetbol proporcionada por el Comité Olímpico de Chile tras la disputa de los Juegos Panamericanos Santiago 2023.

La superficie, comentó el alcalde, será instalada una vez que se realicen las labores de

mejora en el Arena, para lo cual el municipio debió firmar una carta compromiso respecto a su administración.

Por su parte, Fernando Binder, presidente de la Comisión de Infraestructura del Concejo Municipal, explicó que el proyecto de conservación del Arena Puerto Montt ya se encuentra incorporado en el presupuesto del Gore Los Lagos para el año 2025, por lo que ya cuenta con el financiamiento. En consecuencia, lo que ahora falta es la recomendación técnica por parte del Gore para que la iniciativa sea ejecutada.

Binder también detalló que estas labores tienen por objeto prolongar la vida útil del recinto, así como elevar su estándar de seguridad, habitabilidad y eficiencia. El concejal especificó que entre los trabajos a efectuar se encuentran la renovación integral y la impermeabilización de la cubierta existente; el reemplazo de encamisados, membranas hidrófugas, aisla-

ción térmica y acústica; el mejoramiento de aleros, canaletas y muros deteriorados, y el revestimiento de secciones de fachada con madera termotratada.

RECONOCIMIENTO

Durante la sesión, los concejales brindaron un reconocimiento al Club Puerto Montt Básquetbol, que obtuvo el título de la Liga Dos del básquetbol nacional al derrotar por un global de 3-1 a Boston College en la final. Esta victoria le permitió ascender para jugar en la serie de honor en 2026.

Fue así como el alcalde y los concejales recibieron al plantel, al cuerpo técnico y a los dirigentes. Finalmente, el jefe comunal se comprometió a que, tras el ascenso, el equipo ejercerá su localía en el recinto del Arena, asegurando un espacio de primer nivel para su participación en la máxima categoría del básquetbol chileno. ☞